



Le **Gérotopôle** Autonomie Longévité des **Pays de la Loire** organise jeudi 21 mars 2013 à la CCI Nantes St-Nazaire la

1ère

journée interrégionale de diabétologie gériatologique

à l'attention de 150 professionnels de santé :

diabétologues

,
endocrinologues

,
gériatres

,
gérotopologues

,
médecins

coordonnateurs

et

généralistes

,
neurologues

,
pharmaciens

hospitaliers et en EHPAD...

En 2025, les personnes âgées représenteront un quart de la population française. En France, si la moyenne d'âge des personnes diabétiques est de 65 ans, un quart d'entre elles est âgé de 75 ans ou plus. Chez nos aînés, la prise en charge du diabète nécessite des réponses spécifiques et surtout une approche globale de la personne. La journée interrégionale de diabétologie gériatologique (Bretagne et Pays de la Loire) visera à placer le sujet âgé et sa famille au coeur du traitement du diabète par la formation et l'éducation thérapeutique. L'insulinothérapie du sujet âgé trouvera sa juste place dans une démarche d'amélioration de qualité de vie chez les aînés de 60 à 70 ans et plus généralement, toutes les problématiques liées au suivi d'un patient diabétique âgé seront évoquées.

Cette journée sera animée par des spécialistes reconnus de Nantes, Angers et Rennes, des médecins généralistes ainsi que des soignants : Pr Gilles Berrut, chef du Pôle Hospitalo-Universitaire de gériatologie clinique au CHU de Nantes et professeur à l'Université de Nantes, Pr Bertrand Cariou, praticien hospitalier à la Clinique d'endocrinologie, maladies

1ère journée interrégionale de diabétologie gériatrique

Écrit par Gérontopôle Pays de la Loire

Lundi, 18 Février 2013 12:46 - Mis à jour Lundi, 18 Février 2013 13:03

métaboliques et nutrition au CHU de Nantes...

La journée est organisée en partenariat avec Novo Nordisk, leader mondial dans le traitement du diabète.



Institution pluridisciplinaire, le Gérontopôle Autonomie Longévité a pour double finalité d'améliorer la qualité de vie des personnes âgées et d'être un relais de croissance, de connaissance et d'excellence pour tous les acteurs impliqués dans le vieillissement. Le Gérontopôle Autonomie Longévité est un pôle national de compétences reposant sur 4 axes de développement : la recherche fondamentale et clinique, la formation et l'enseignement, le développement économique et le conseil et le diagnostic territorial. www.gerontopole-paysdelaloire.fr



Novo Nordisk est une entreprise de santé, leader mondial dans le traitement du diabète. Novo Nordisk a su traduire concrètement ses engagements par le principe dit de la triple contribution qui s'articule autour de trois axes : accroître les performances environnementales, valoriser les performances sociales, améliorer les performances financières. Novo Nordisk s'implique dans de nombreux projets d'envergure pour améliorer les conditions de vie des patients partout dans le monde.

www.novonordisk.fr